

**PASSEZ VOTRE PETITE ANNONCE
DEPUIS CHEZ VOUS**

Envoyez vos textes et/ou vos photos pour un devis ou pour une publication dans **L'UNION**

par **Whatsapp** au **077 91 87 07**
ou par mail : **pa-lbv@sonapresse.com**

Règlements par **Airtel Money**
aux heures d'ouverture de nos bureaux.

Code commerce **UNION**

PARLEMENT

Ministre jusqu'au 8 décembre, Jean-Marie Ogandaga a regagné, en tant qu'élus d'Akanda, les bancs de l'Assemblée hier, peu avant une plénière qui a vu l'adoption du projet de loi portant prorogation des mesures de prévention, de lutte et de riposte contre le Covid-19.

Page 4

PÉTROLE

La société norvégienne Panoro Energy fonde de solides espoirs sur ses gisements. Autour de deux nouveaux puits dans le permis de Dussafu Marin, au large du Gabon, "de nombreuses initiatives opérationnelles devraient en augmenter la production nette", escompte-t-elle.

Page 6

CLIMAT : UNE AMBITION GABONAISE

A l'occasion du "Sommet ambition climat" organisé en ligne par l'Onu, la France et la Grande-Bretagne, cinq ans après l'accord historique de Paris, le président Ali Bongo Ondimba a rappelé le rôle de notre pays dans la préservation de l'environnement et les efforts qu'il compte poursuivre. Tout en prenant la défense d'une Afrique responsable de seulement 4% des émissions mondiales de gaz à effet de serre.

Pages 2 & 3



POUR MOI QUOI...

Qu'est-ce que c'est réconfortant quand l'autorité donne raison à vos préoccupations ?

Depuis kala-kala, on a comme l'impression que nos misères avec Dame SEEG à Libreville ne trouvaient pas d'écho auprès des pouvoirs publics. Mais voilà que le ministre de l'Eau et de l'Électricité surprend tout le monde en exprimant son ras-le-bol face à l'incapacité de cette Société à remplir sa mission. Surprise pour nous qui croyons que dépassés par les événements, ils réagissent comme nous des mapanes, en répondant fatalement, «on va encore faire comment ?»

En effet, il dit sa douleur de voir «des populations contraintes de se lever à 3 heures du matin espérant recueillir un peu d'eau. Des quartiers entiers faire des jours, parfois des semaines sans eau...» Enfin... Mais, après ? Il faut, un jour ou l'autre remédier à cette situation qui se dégrade au fur et à mesure que les jours, les semaines, les mois et les années passent. Quand nous les en-bas des en-bas parlons, rarement on prête l'oreille. Lorsque le patron de l'Eau et de l'Électricité fait part de sa grande amertume, dans les mapanes, l'espoir renaît. Car, cette affaire-là est insupportable pour un pays où il pleut 10 mois sur 12, où on ne sait que faire du trop-plein d'eau pendant que les autres en manquent cruellement pour développer leur agriculture. Vous imaginez, qui, dans le monde, nous croira quand on informera que Libreville souffre de stress hydrique ?

Monsieur le ministre, vous avez, n'est-ce pas, très mal quand on nous martyrise, alors, agissez donc quoi...

...MAKAYA

PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES

COVID - 19



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Eviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, éviter les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillées.

ATTENTION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit